

Une politique alimentaire nationale pour le Canada

OTTAWA, le 18 décembre 2017 — L'Institut canadien des politiques agroalimentaires (ICPA), de même qu'un grand nombre d'organismes agroalimentaires, est actuellement en consultation active avec le gouvernement du Canada au sujet de l'élaboration d'une politique alimentaire nationale. Ce rapport examine de quelle façon l'importante question de la gouvernance d'une politique nationale pourrait être traitée.

L'ICPA et d'autres organisations ont contribué à la recherche, l'analyse et l'élaboration d'un rapport créé par le Réseau pour une alimentation durable (RAD).

- Lire le rapport du RAD : [Pourquoi créer un Conseil national de politique alimentaire?](#)
- Lire le communiqué de presse du RAD : [Une grande coalition demande au gouvernement fédéral de créer un conseil national de politique alimentaire](#)

À propos de l'Institut canadien des politiques agroalimentaires

Au titre de catalyseur indépendant et impartial en matière de politiques publiques, l'ICPA présente des perspectives équilibrées et documentées sur les enjeux émergents. L'Institut sert de tribune neutre permettant aux leaders du système alimentaire d'entretenir des dialogues et présenter des perspectives.

Pour en savoir plus, visitez www.capi-icpa.ca ou suivez-nous sur Twitter: [@CdnAgriFood](https://twitter.com/CdnAgriFood)

Pour plus d'information, s'adresser à :

Louise de Vynck

Coordonnatrice des communications

devynckl@capi-icpa.ca

613-759-1029